

Manitoba), en Ontario et dans les Territoires du Nord-Ouest. Ce secteur de la pêche fournit de l'emploi direct à environ 8 000 pêcheurs qui dirigent une flotte de 7 500 navires, dont la valeur est d'environ \$12,5 millions.

L'ensemble des prises obtenues dans les Prairies, dans le Nord de l'Ontario et dans les Territoires est acheté par l'Office de commercialisation du poisson d'eau douce, société de la Couronne mise sur pied en 1969. L'Office détermine également les prix de base versés aux pêcheurs et il exerce un contrôle sur la transformation, l'emballage et la vente de poissons frais, des produits mis en conserve ou congelés, sur les marchés étrangers et sur le marché national. En outre, l'Office verse des primes aux pêcheurs sous la forme de paiements établis selon les revenus des ventes. En 1979, les arrivages de poisson d'eau douce se sont élevés à 49 155 tonnes, soit une valeur de \$43 234 000.

La plus grande partie de la production de la pêche du poisson d'eau douce est directement affectée aux marchés d'exportation.

Les principales espèces capturées dans les régions intérieures sont : l'éperlan (qui représente environ 25 pour cent de l'ensemble des prises), le corégone (20 pour cent), le doré (10 pour cent) et la perche (10 pour cent).

### *La pêche sportive*

En plus de la pêche commerciale, le Canada offre tout un ensemble varié de possibilités de pêche sportive, qui favorisent de façon importante l'industrie touristique du pays. Par exemple, une enquête récente montre que cinq à six millions de Canadiens, soit le quart de la population, pratiquent la pêche sportive. Au Canada, un pêcheur sportif sur six est un touriste et la plus grande partie de ces visiteurs sont des Américains. Selon cette enquête effectuée en 1975, plus de 225 millions de poissons ont été capturés et plus de \$900 millions ont été dépensés pour l'achat de biens et de services directement liés à la pêche sportive. Environ 42 pour cent de cette somme a été consacré à la nourriture et au logement. Les espèces favorites des pêcheurs sportifs sont : la truite de ruisseau, le brochet, le doré, l'achigan et le saumon.

Le poisson et les mammifères marins ont depuis toujours eu, et continueront d'avoir, une importance vitale dans la culture et dans le mode de vie des autochtones de l'Arctique canadien. Nous tenons compte de ce facteur au moment de la répartition de l'exploitation des ressources et donnons aux autochtones la priorité en ce qui a trait à leurs besoins alimentaires et sociaux, tout en respectant les exigences en matière de